

## 令和4年 市民が共におこすまちづくり事業報告書

団体名	特定非営利活動法人 すくらむハート
事業名	僕たち私たちの考えること「小さな声を聴いてみよう」Ⅱ
事業概要	<p>「絵」を通して、障がいの有無にかかわらず、市民のだれもが相互に人格と個性を尊重し、支え合う「共生社会」について考える機会を創造します。</p> <p>令和3年度の僕たち私たちの考えること「小さな声を聴いてみよう」ではみんなで作品を創り上げました。今年度は、集合体から個にフォーカスし、一人一人が描く写生大会を開催します。できた絵を市民の皆さんが鑑賞することで観る人の心に「何か」を届けます</p> <p><b>みんなとMAYAMAXX展 at今治港</b></p> <p>日 時：令和4年10月8日（土） 10:00～17:00</p> <p>講 師：MAYAMAXX</p> <p>場 所：みなと交流センター みなとホール</p> <p>参加者：42人 ボランティアスタッフ 17人 すくらむハート、今治市内の障がい者施設の方、 松山の障がい者団体、市内の小学生親子</p> <p>制作物：参加者 一人一人が絵を描きました</p>  <p><b>みんなとMAYAMAXX展 at今治港</b></p> <p>日 時：令和4年10月15日（土）・16日（日） 13:00～16:00 10:00～15:00</p> <p>場 所：美須賀コミュニティプラザ</p> <p>来訪者：121名（2日間） アンケート回収 25</p>  <p><b>みんなとMAYAMAXX展 at今治港</b></p> <p>日 時：令和5年1月25日～2月14日 9:00～17:00</p> <p>場 所：なみかたギャラリー</p>

## みんなとMAYAMAXX展 at 今治港 募集メッセージ 撮影

参加者募集のメッセージを撮影し、チラシに挿入



## みんなとMAYAMAXX展 at 今治港 令和4年10月8日

午前の部は、すくらむハート施設利用者の方と絵を描きました。



膝を折る。  
みんなが絵を描き始めるまで  
ゆっくり待つ。  
有意義な時間でした

MAYAMAXX

午後からは今治市内の障がい者施設、松山の障がい者団体、市内の小学生親子の方々と絵を描きました。



**みんなとMAYAMAXX展 at 今治港 作品展示 令和4年10月15日(土)・16日(日)**

今治港開港100周年事業 みなとフェスティバルに合わせ開催 二日間で121名の方が訪れました。

その際アンケートも実施し、絵を見た感想を書いていただきました。



## みんなとMAYAMAXX展 in今治港 小さな声アンケート

10月15日(土)・16日(日) 美須賀コミュニティプラザ

今回の写生大会は障がいの有無にかかわらず、市民のだれもが支え合う「共生社会」について考えるために開催しました。展示している絵画は、障がい・名前・年齢など、いろいろな情報を排除して展示しております。小さな声を聞いてみてください。



絵を観たご感想【聞こえてきた声】をお書きください

来場した方々は一応に「障がいのある、なしは絵には関係ないんですね」という声が聞こえてきた

## アンケート集計

- ・普段描く景色ではないけど、今治市内では子どものころから見慣れているので、どの絵も懐かしく思いました。ありがとうございます。
- ・それぞれの表現方法が面白かったです。今はなかなか写生の機会がないので参加出来て子どもたちも自由に描いていつのを見て幸せだった。
- ・美大の人の絵がずばぬけてうまかったです。ハトの见えない色をつけてかいていたのもさすが美大！と思いました。ハトやレンガの様子もちゃんとかけていたのですごいと思いました。それぞれの色使いもうまいなあと思いました。
- ・障がいのある、なしってのは絵には関係ないのだと思いました。  
。
- ・それぞれみんないい所などがたくさんあって、次の参考になりそうなものもありましたのでこの経験を活かして上を目指したいです。
- ・クレヨンで描いてくれてありがとう。そぼくな風合いにずっとみていられました。
- ・素敵な絵を見ることができて心がなごみました。こういうイベントは街のためにもなりますし、素晴らしいと思います。ありがとうございます。
- ・絵がうごいていりみたいできれいでした。
- ・大好きな今治の海がそれぞれの表現で描かれてステキでした。次はぜひ参加したいと思います。
- ・一つ一つ絵に心がこもってすごかった。同じ場所でも違う感じの絵がかかれていて美しかった。
- ・わたしがかいたえじゃないみたいうらとおもてとかいてしまってダメだった。みんなのよりへただったのではずかしかった。ごめんなさい。
- ・障がい者がかいたとは思えないでした。この感想を大切にしてくださいませようお願いします。
- ・しょうがいをもっている人達がかいている絵かどうします。このようならんかいをひろめももっとも同じ生き方を喜べる場をつくってたのしませてもらいたいです。がんばって生きていってください。
- ・有難うございました。皆様の絵画すばらしかったです。

・一所懸命努力されて描いているのが素晴らしい

・写生会から参加しました。港やその周辺を改めて見る事がなかったのでいい機会でした。地元の子どもたちがまちをみる時間があればいいですね。共同して一緒にという体験が盛り込めることを期待します。

・あたたかい気持ちが伝わってきてすごく好い時間をすごさせていただきました。

・のびのびとしていて心がほっとしました。自由に描けたら楽しいかも・・・でも上手じゃないし・・・つい色々考えすぎる自分があります。

・いろんな楽しい絵を見れてよかったです。

・どれもきれいな絵で、きれいな色ですてきでした。次の機会また楽しみにしています。

・絵はどれもきれいでした。僕の書いた絵はきれいでした。

・今治の良さが絵から感じれてよかったです。

・障がいて何かをあらためて感じました。

展示会場で流した、マヤさんのメッセージです

